

Wintersportwoche 2015



Die diesjährige Wintersportwoche vom TV Mauritius wurde vom 7. bis 14. Februar 2015 durchgeführt. Bereits zum siebten Mal genossen Familien und Wintersportfreunde die Bergwelt im schönen Saastal. Die 45 Teilnehmerinnen und Teilnehmer logierten während dieser Zeit im Hotel Azalea in Saas Grund. Das Wetter, die Pisten, das Hotel und auch die Stimmung unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren hervorragend.



Nach vielen zurückgelegten Pisten- und Schneeschuhkilometern sind alle unfallfrei und mit guten Erinnerungen nach Hause gereist. Mit solchen schönen Erinnerungen ist es gut möglich, dass im 2017 eine 8. Wintersportwoche durchgeführt wird. Ein Herzliches Dankeschön an alle, die am Gelingen mitgeholfen haben.

Urs Kurmann

